

El futuro del diseño: Adquiera la legendaria casa de lujo Icon en una comunidad cerrada en venta en Ibiza - Roca Llisa



Visión general

Espacio vital:	1.594 m ²
Terreno:	4.364 m ²
Composición:	9 Dormitorios, 10 Cuartos de baños
Ref.-No.:	2326
Precio:	14.000.000,00 €
Localización:	Roca Llisa
Vista:	Vista al mar, Objeto moderno, Comunidad cerrada y urbanización, Muy buena vista al mar

Localización



Detalle

Villa de lujo vanguardista con impresionantes vistas al mar en venta en Ibiza – The Spider House, la propiedad más emblemática de Roca Llisa

Una obra maestra arquitectónica en una comunidad cerrada

Bienvenido a The Spider House, una de las villas modernas más espectaculares en venta en Roca Llisa, Ibiza. Conocida por su diseño vanguardista y su extravagante arquitectura, esta legendaria propiedad es más que un hogar: es una declaración de estilo visionario, exclusividad y vida de lujo. Ubicada en una de las urbanizaciones cerradas más seguras de la isla, la villa ofrece privacidad absoluta, impresionantes vistas al mar y servicios de primera clase.

Una sinfonía de diseño y espacio

Con una extraordinaria superficie construida de 1.594 m², The Spider House establece un nuevo estándar de amplitud en Ibiza. Sus altos techos de más de 3 metros crean una atmósfera de luz y amplitud, con amplias fachadas de cristal que enmarcan las vistas panorámicas de 180° al mar Mediterráneo. Cada detalle se ha elaborado con los mejores materiales, integrados a la perfección en una sofisticada paleta de colores para garantizar elegancia, armonía y un atractivo atemporal.

Piscinas dobles y vistas panorámicas

Esta moderna obra maestra fue diseñada para sumergir a sus residentes en la belleza natural de Ibiza. Con dos espectaculares piscinas, perfectamente ubicadas para capturar tanto el amanecer como el atardecer, cada momento al aire libre se vuelve inolvidable. Desde deslumbrantes horizontes azules durante el día hasta atardeceres estrellados, la villa ofrece impresionantes vistas desde casi todas las habitaciones y terrazas.

Espacios de vida exquisitos

La villa cuenta con 9 lujosas suites, tres de ellas con salas de estar privadas, cada una diseñada como un íntimo santuario de confort y estilo. En el corazón de la residencia se encuentra una cocina social de vanguardia, ideal para el entretenimiento y reuniones, complementada con una cocina industrial totalmente equipada para creaciones gourmet. Las amplias salas de estar y comedor se integran armoniosamente con las terrazas exteriores, convirtiendo la convivencia interior y exterior en una parte esencial de la experiencia.

Ubicación exclusiva: privacidad y accesibilidad

Ubicada en Roca Llisa, una de las urbanizaciones privadas más prestigiosas de Ibiza con seguridad 24 horas, The Spider House permanece invisible desde cualquier punto exterior, garantizando una privacidad inigualable. A pesar de su aislamiento, la propiedad goza de una ubicación ideal:

A 4 minutos de la playa de Cala Olivera, una cala apartada de aguas turquesas y un encantador chiringuito de playa.

A 15-20 minutos de la ciudad de Ibiza, Marina Botafoch y restaurantes de clase mundial en Lío, Cipriani, Zuma y Novikov.

Cercanía a clubes emblemáticos como Pacha y Club Chinois, así como a las exclusivas boutiques y vida nocturna de Ibiza.

El mejor estilo de vida de Ibiza

Esta villa representa la cumbre del diseño contemporáneo y el lujo mediterráneo. Ya sea relajándose junto a las piscinas infinitas, entreteniéndose a sus invitados con gran estilo o disfrutando de los espacios

más glamurosos de Ibiza, The Spider House ofrece un estilo de vida de elegancia, privacidad y sofisticación sin complicaciones.

Ser propietario de esta propiedad es más que una inversión: es una oportunidad de convertirse en el custodio de una de las residencias más emblemáticas de Ibiza.